



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 7 février 2017

INFORMATION MEDIAS

Cérémonie d'ouverture de la 14^{ème} édition du Festival International du film documentaire Océanien (FIFO)

M. Marc TSCHIGGFREY, Secrétaire général du Haut-commissariat, a représenté le Haut-Commissaire de la République, ce matin, à la cérémonie d'ouverture de la 14^{ème} édition du Festival International du film documentaire Océanien (FIFO) à la Maison de la Culture, à Papeete, en présence de M. Teva ROHFRITSCH, Vice-président de la Polynésie française, de M. Marcel TUIHANI, Président de l'Assemblée de la Polynésie française, de M. Heremoana MAAMAATUAI AHUTAPU, Ministre de la culture, ainsi que de plusieurs Ministres, de Mme Delphine ERNOTTE, Présidente-directrice générale de France Télévision, de M. Stéphane MARTIN, Président du jury, de Mme Mareva TRAFTON, représentant le Maire de Papeete, ainsi que les membres du jury du FIFO et des responsables du groupe France télévision.

Le FIFO exprime, comme chaque année, en images et en son, l'originalité du monde océanien et, à l'intérieur de cet espace, les liens qui unissent les parties pourtant profondément diverses avec le reste du monde.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr